

СОДЕРЖАНИЕ

ТЕОРИЯ И ИСТОРИЯ ГОСУДАРСТВА И ПРАВА

Беляев М. П. Судебное представительство в Великом княжестве Литовском в XVI в.	7
Головашина О. В. Поле битвы – память: мемориальное законодательство на постсоветском пространстве	19
Факурдинова А. Г. Практическая деятельность дисциплинарного товарищеского суда при участковом профсоюзе железнодорожников № 11 станции Москва-Брянская на основе архивных материалов	29
Шепелёв А. Н. Внутриязыковые конфликты юридического языка	35
Шляпников В. А., Марченко А. Н. «А судьи кто?..» или российская судебная система и статистика.....	41

УГОЛОВНОЕ ПРАВО И КРИМИНОЛОГИЯ

Быков В. М. О новом законе по борьбе с организованной преступностью: критические заметки	62
Карташов И. И., Карташов И. И. Искусственный интеллект как субъект уголовной ответственности: настоящее и перспективы	68
Крамской В. В., Козодаева А. Н. Противодействие распространению кибермошенничества: новые возможности в расследовании и пути совершенствования законодательства	79

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ ПРАВА

Баев В. Г., Пузырева К. Ю. Рецензия на книгу: <i>София Нагорная, Шамиль Хазиев.</i> «Долг адвоката и этика психолога: психическая (психологическая) пытка в правовой системе России» (отв. ред. А. С. Ковалец; вступ. слово акад. РАН А. А. Гусейнова. М.: ЛУМ, 2020. 172 с.)	88
Орлова Е. Е. Мониторинговые технологии повышения эффективности правотворчества в государствах-участниках СНГ в контексте евразийской перспективы	96
Саломатин А. Ю., Наквакина Е. В. Трудности становления этнических федераций в странах Азии и Африки	107
Упоров А. Г. Институциональный подход к противодействию коррупции в уголовно-исполнительной системе: зарубежный и российский опыт	118

Трибуна молодого ученого

Пирожкова И. Г., Тарабрина Л. В. Неформальные названия учреждений пенитенциарной системы.....	131
Романова И. В., Лаврик Т. М. Применение цифровых технологий в сфере корпоративных отношений.....	137

CONTENTS

THEORY AND HISTORY OF STATE AND LAW

Belyaev M. P. Judicial Agency in the Grand Duchy of Lithuania in the 16th Century	7
Golovashina O. V. Wars of Memory: Memorial Legislation in the Post-Soviet Space	19
Fakurdinova A. G. Practical Activities of the Disciplinary Comrades' Court under District Trade Union of Railways No. 11 at the Moscow-Bryanskaya Station through the Archival Materials	29
Shepelyov A. N. Intralingual Conflicts of the Legal Language.....	35
Shlyapnikov V. A., Marchenko A. N. "Who are the Judges?" or the Russian Judicial System and Statistics	41

CRIMINAL LAW AND CRIMINOLOGY

Bykov V. M. On the New Law on Organized Crime: Critical Notes.....	62
Kartashov I. I., Kartashov I. I. Artificial Intelligence as a Subject of Criminal Responsibility: the Present and Prospects.....	68
Kramskoy V. V., Kozodaeva A. N. Countering the Spread of Cyber Fraud: New Opportunities in the Investigation and Ways to Improve the Legislation.....	79

RELEVANT PROBLEMS OF LAW

Baev V. G., Puzyreva K. Yu. Review of the Book: <i>Sophia Nagornaya, Shamil Khaziev</i> . "Defense Attorney's Duty and Psychologist's Ethic: Mental (Psychological) Torture in the Russian Legal System" (edited by A. S. Kovalets; Foreword by RAS Academician A. A. Gusenkov. Moscow: LUM, 2020. 172 p.).....	88
Orlova E. E. Monitoring Technologies to Improve Efficiency of Lawmaking in the CIS Member States from the Eurasian Perspective	96
Salomatin A. Yu., Nakvakina E. V. Difficulties of Establishment of Ethnic Federations in Asia and Africa.....	107
Uporov A. G. Institutional Approach to Combating Corruption in the Penal System: Foreign and Russian Experience	118

YOUNG SCIENTIST'S TRIBUNE

Pirozhkova I. G., Tarabrina L. V. Informal Names of Penitentiary Institutions.....	131
Romanova I. V., Lavrik T. M. Application of Digital Technologies in the Sphere of Corporate Relations	137